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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
Die Heimfahrt im Taxi nach einem schönen Abend in der Stadt gehört(e) für viele 
Magdeburgerinnen und Magdeburger zum Alltag am Wochenende.  
Doch die Zahl der angebotenen Taxen haben im Laufe der vergangenen Jahre sukzessive 
abgenommen. Verstärkt wurde diese Entwicklung durch die Einschränkungen der Corona-
Pandemie.  
 
Ich frage die daher:  
 

1. Wie viele individuelle Fahrzeuge sind im Raum Magdeburg angemeldet?  

2. Wie hat sich diese Anzahl in den vergangen fünf Jahren entwickelt?  

3. Wie ist die Verteilung der Antriebstechnologien der genutzten Fahrzeuge? 

4. Wie viele Taxi-Zentralen bedienen den Raum Magdeburg?  

5. Gibt es weitere Anbieter, wie beispielsweise Uber, die im Bereich der individuellen 

Personenbeförderung ihre Dienste in Magdeburg anbieten? 

 
 
 
Ich bitte um eine ausführliche, schriftliche Antwort 
 

 

 

Christoph Abel 
Stadtrat 
SPD-Stadtratsfraktion 
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